

## Cheong Do in Lebach und Mailand erfolgreich

**KH.** Gleich zweimal erfolgreich war der Kampfkunstverein Cheong Do in den letzten Tagen. Vier Gold-, vier Silber- und eine Bronzemedaille erreichte das siebenköpfige Schwerkampfteam um Stephan Schöber bei den 6th Italian Open Haidong Gumdo Championship in Mailand.

Ein zweites sechsköpfiges Taekwondoteam um Sonja Friedrich erkämpfte sich bei den Saarland Open in Lebach im Taekwondo 2 Gold- und 4 Silbermedaillen.

Rund 100 Teilnehmer aus sechs italienischen Vereinen, ein Verein aus der Schweiz und dem Kampfkunstverein Cheong Do e. V. Bad Kreuznach

aus Deutschland starteten in Mailand.

Dabei erreichte Klaus Kummer gegen sieben andere Teilnehmer



jeweils einen 1. Platz im Apfel schneiden und im Kerze löschen, gefolgt von Ralf Rembold in den

gleichen Disziplinen mit dem zweiten Platz.

Christoph Eckart, der Jüngste im Team Cheong Do, erkämpfte sich gegen neun andere Teilnehmer den 1. Platz im Kerze löschen, gefolgt von seiner Schwester Alexandra Eckart, die den 2. Platz belegte.

Larissa Herriger startete zwar mit fünf anderen Teilnehmern, wurde aber getrennt bewertet und erhielt demzufolge die einzige mögliche Platzierung, den 1. Platz im Apfel schneiden.

Gegen acht Gegner im Papier schneiden erreichte Klaus Kummer einen 3. Platz. Marion Eckart trat gegen 19 Gegner im Kerze löschen an und kam dabei in die Hauptrunde.

Fast zeitgleich startete ein zweites Cheong Do Team bei den Saarland Open in Lebach im Taekwondo. Neben Cheong Do nahmen noch 13 weitere Vereine aus dem Saarland, Luxemburg und Rheinland-Pfalz teil. Rund 140 Sportlerinnen und Sportler aus den verschiedensten Alters- und Gürtelklassen kämpften um den Landestitel. So erkämpften sich Tim Kückels bei den Herren und Ann Kathrin Marx bei der weiblichen Jugend jeweils einen 1. Platz.

Den 2. Platz belegten Jonathan Gurlen in der Jugend B, Jennifer Schütze in der Jugend C, Kim My Pham in Jugend B und Helena Kruska in der Jugend A. red